
                                                                                       

 
 

 

 
            Roma, 16 marzo 2017                                                               
                                                                                                              Al Segretario Generale del Ministero del Lavoro e 
                                                                                                              delle Politiche Sociali 
                                                                                                              Dr. Paolo Onelli 
                                                                  
                                                                                                               A  tutti i Direttori Generali del Ministero del 
                                                                                                               Lavoro e delle Politiche Sociali 
 
                                                                                                                                                                     
                                                                                                              Alle strutture Regionali e Territoriali FP CGIL 
 
                                                                                                              Ai lavoratori e agli iscritti CGIL del Ministero 
                                                                                                              del Lavoro e  delle Politiche Sociali  

 
 

 

DALLE AUTO BLU  AI PARCHEGGI RISERVATI, PICCOLI PRIVILEGI CRESCONO? 

 

 

E’ vero, le auto blu sono state accantonate in nome di un superamento di costosi e inspiegabili privilegi. 

Ma è con sorpresa che abbiamo notato che sono comparsi cartelli che riservano posti auto alle Direzioni 

Generali. Siamo interessati a conoscere se e quali criteri siano stati utilizzati per l’assegnazione dei parcheggi 

interni, se e quando è stato richiesto al comune di Roma, il permesso di adibire a parcheggio riservato al 

personale del Ministero, il perimetro  degli stabili del Ministero, così come era stato fatto per le auto dei 

carabinieri e come in uso in altri Ministeri. 

Queste semplici domande perché la FP CGIL è convinta che l’Amministrazione ha il compito di garantire 

il “benessere organizzativo” non solo a pochi privilegiati ma  a tutto il personale. 

Certi di un sollecito riscontro, distinti saluti. 

 

                                                                                          

                                                                                      Il Coordinatore nazionale FP CGIL 
                                                                                   Ministero del lavoro e delle politiche sociali 
                                                                                                     Giuseppe Palumbo 
 

   


